



«Ach schrittet du durch den Garten  
Noch einmal in raschem Gang  
Wie gerne wollte ich warten,  
warten stundenlang»

Theodor Fontane

## Herzlichen Dank

Mit dankbaren Herzen fühlen wir uns mit allen verbunden, die uns in den schweren Stunden des Abschieds von meinem geliebten Mann, unserem Bruder, Schwager, Paten und Onkel

## Albrecht Flükiger-Schwager

zur Seite standen, und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise bekundeten. Euer Mitgefühl hat mich tief berührt.

Für die würdige und berührende Urnenbeisetzung bedanken wir uns bei Pfarrer Daniel Meister, Musikerin Dorothée Anderegg und Herrn Andreas Nyffeler.

Meinen Nachbarn, Eva, Bruno und Johanna sowie meinem Bruder Hugo und Neffen Mario danke ich ganz speiell. In den ersten Stunden des Abschieds seid Ihr mir beigestanden und habt mir Kraft gegeben, innigen Dank dafür.

Viele kostbare Erinnerungen an Albrecht spenden mir Trost. Lasst einen Platz für Albrecht in eurem Herzen – so wie er ihn im Leben hatte.

3672 Oberdiessbach, im Dezember 2020

Verena Flükiger-Schwager  
Die Trauerfamilien